
 

 

研究科・学部 教授会議事録 

〔令和２年１２月１７日（木）13:15～15:45〕 

 
◇令和２年１１月１９日（木）開催の研究科・学部教授会議事録（案）の確認の結果、承認された。 

 

 

【議 事】 

Ⅰ 報告事項 

１．委員会報告について 

研究科長、各議長並びに各委員長から、報告資料１に基づき、報告があった。 

＜研究科内委員会・会議＞ 

1-1．将来計画委員会(R2.12.10) 

1-3. 研究推進会議                           

1-4．学務会議(R2.12.11) 

1-5．予算・施設会議                             

1-7．臨床研究倫理審査委員会                      

＜大学内委員会等＞ 

1-11. 教育研究評議会(R2.12.16)  

1-12．部局長会議(R2.12.16)  

1-15．医歯薬生命系戦略会議(R2.12.16)  

    生命医科学の社会実践プログラム運営委員会(R2.12.16) 

  

２．薬学教育ならびにコアカリキュラム改訂の現状について 

学務会議議長から、報告資料２に基づき、報告があった。 

 

３．２０２１年度公益財団法人西村奨学財団国際交流助成制度について 

研究科長から、報告資料３に基づき、報告があった。 

 

４．兼業について 

研究科長から、報告資料４に基づき、報告があった。 

 

５．大学院薬学研究科・薬学部のシンボルマークについて 

研究科長から、報告資料５に基づき、報告があった。 

 

６．勤務時間管理の運用について 

研究科長から、標記のことについて報告があり、事務から協議資料６に基づき、説明があっ

た。 

 

７．分野別・月別電力使用量について 

研究科長から、報告資料７に基づき、報告があった。 

  



 

 

Ⅱ 協議事項 

１．教育研究評議員の選出について 

研究科長から、協議資料１に基づき説明があり、投票を行った結果、生物有機化学分野教授

を選出した。なお、次期研究科長から、副研究科長に細胞生理学分野教授の指名があった。 

 

２．令和３年度年間カレンダーについて 

学務会議議長から、協議資料２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

３．令和３年度時間割について 

学務会議議長から、協議資料３に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

４．「学問への扉」のローテーションについて 

学務会議議長から、協議資料４に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

５．令和３年度非常勤講師について 

学務会議議長から、協議資料５に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

６．薬友会賞若手奨励賞（B6）の候補者について 

 薬友会幹事から、協議資料６に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

７．研究生の入学について 

学務会議議長から、協議資料７に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

８．令和３年度大学入学共通テストについて 

研究科長から、協議資料８に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

９．試験時の不正行為防止対策について 

学務会議議長から、協議資料９に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１０．本学名誉教授候補者の推薦について                

評議員から、協議資料１０に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１１．教員人事について 

（１）薬品製造化学分野（製造）の准教授公募について 

准教授選考委員長及び研究科長から、協議資料１１－１に基づき説明があり、協議の結

果、承認された。 

 

（２）共同研究講座（MA-T酸化制御学）の特任教授選考について 

  研究科長から、協議資料１１－２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

（３）生命情報解析学分野（蛋白）の改廃等について 

将来計画委員長から、協議資料１１－３に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 



 

１２．令和３年度研究室分属について 

学務会議議長から、協議資料１２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１３．クロスアポイントメント協定の締結について（アース製薬株式会社） 

研究科長から、協議資料１３に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１４．学内措置による教育研究組織の整備について 

副研究科長から、協議資料１４に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１５．薬学研究科元素分析室利用料金規程案の改正について 

研究科長から、協議資料１５に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１６．その他 

 （１）就職活動と研究とのバランスについて 

    学務会議議長から、標記のことについて諮られ、各教員間で意見交換がなされ、引き続

き学務会議等で検討することとした。 

 

 （２）次回研究科・学部教授会の開催について 

次回は、令和３年１月２１日(木) 研究教育安全管理委員会終了後から開催予定。 

 


